



第104回日本陸上競技選手権大会女子200m第5位入賞おめでとう



七宝町遠島在住の吉田紗弓さんが、令和2年10月1日(木)～3日(土)にデンカビッグスワンスタジアム(新潟県新潟市)で開催された標記大会の出場結果を報告するために、令和2年11月18日(水)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「第5位入賞おめでとうございます。今後はさらに上を目指して、健康には十分注意していただき、これからも頑張ってください」と激励の言葉がありました。

若年新規就農者に記念品を贈呈しました

蜂須賀区の木全美咲さんが、農業大学校を卒業し若年で新規に就農されたため、海部地域農業改良推進協議会の記念品を令和2年11月13日(金)に市長から贈呈されました。

市長からは「アメリカでの農業研修をされたということで、経験を生かし、ご家族と協力してあま市の特産となるような農作物を作ってください」と激励の言葉がありました。



令和2年度愛知県優秀技能者表彰



令和2年11月26日(木)、愛知県庁本庁舎にて令和2年度愛知県優秀技能者表彰式が行われ、あま市から愛知県刷毛刷子商工業協同組合の吉川元啓さんが愛知県知事より表彰されました。

吉川さんは長年刷毛の製造に携わり、新しい工夫を取り入れた刷毛の製作や後進への指導等の実績が評価されました。

美和小学校児童会から花が届きました

令和2年11月26日(木)、市役所本庁舎にパンジーとビオラのプランターを届けてくれました。玄関に置かれた4個のプランターは来庁した方を明るく迎えてくれます。

これは「特色ある学校づくり」推進事業の中で、来庁者に喜んでいただけるよう、子どもたちが苗を植え、水遣りをするなど丁寧に育てたプランターです。



カメラハボ

株式会社義津屋様からの寄附のお礼



株式会社義津屋様から、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として役立てていただきたいとアルコール消毒液120kgのご寄附がありました。

ここにお礼を申し上げますとともに、有効に活用させていただきます。

株式会社タナパックス様からの寄附のお礼

株式会社タナパックス様から、スマイルパーク(七宝町沖之島)利用者のために時計塔1基のご寄附がありました。

ここにお礼を申し上げますとともに、有効に活用させていただきます。



「キッズ防犯体験教室」を実施しています



もしも怖い人に声をかけられたり、つきまとわれたらどうしたらいののか？

頭で分かっていても体が動かない。そんなことにならないように、市では知識と行動をつなげる防犯体験教室を、NPO法人ママ・ぷらすへ委託して実施しています。

令和2年12月14日(月)、美和東小学校でこの「キッズ防犯体験教室」を実施しました。参加した3年生の児童は、「大声で助けを呼ぶ」「防犯ブザーを鳴らす」「ランドセルを置いて逃げる」など、自身に危険が迫った際に自分の身を守る方法を実践的に学びました。

この事業は、自立心が芽生え、行動範囲が広がってくる小学校3年生を対象に、市内すべての小学校で順次実施しています。

「ドリームマップ事業」を実施しています

市では、NPO法人こどものみらいプロジェクトゆめドリの協力を得て「ドリームマップ事業」を実施しています。

この「ドリームマップ」とは、今の自分を見つめ、「将来こうなりたい」という自分をイメージし、写真や絵、文字などで表現し、みんなの前で発表することで夢の実現に向けて積極的かつ主体的に行動することを目指すキャリア教育プログラムです。

令和2年12月18日(金)、秋竹小学校でこの「ドリームマップ事業」を実施しました。参加した4年生の児童は、友達の夢の話を聞いて互いに応援し、自らの夢についていきいきと楽しそうに話をしていました。



この事業は、市内全ての小学校の4年生または5年生を対象に、順次実施しています。